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ATA DA DUCENTÉSIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE 
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e nove, às nove horas, no auditório da 
Faculdade, realizou-se a ducentésima nona reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Ricardo Titze de Almeida. Estiveram presentes 
os conselheiros Roberta Ferro de Godoy, Everaldo Anastácio Pereira, Ana Maria Rezende 
Junqueira, Deborah Clea Ruy, Giane Regina Paludo (suplente), José Renato Junqueira Borges, 
Vânia Lúcia Dias Vasconcellos (suplente), Cícero Lopes da Silva (suplente), Ângela Patrícia 
Santana, Simone Perecmanis, Sebastião Alberto de Oliveira e Márcio Antônio Mendonça. Iniciada 
a reunião, permaneceu em pauta para a próxima reunião, a leitura e aprovação da ata da reunião 
anterior. Logo após, a Presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido de progressão 
funcional da professora Simone Perecmanis, de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III, o 
qual foi aprovado com uma abstenção. Na sequência, a conselheira Simone Perecmanis 
apresentou o resultado final do concurso público na área de Saúde Pública Veterinária, com a 
aprovação em primeiro lugar da candidata Lígia Maria Cantarino da Costa, que foi aprovado com 
uma abstenção. Posteriormente, o conselheiro José Renato apresentou o Plano de Trabalho a ser 
desenvolvido pelo Professor Ricardo Miyasaka durante o estágio probatório, o qual foi aprovado 
por unanimidade. Em seguida, após o conselheiro Sebastião assumir a condução dos trabalhos, a 
conselheira Ana Maria leu o parecer favorável ao pedido de afastamento do Professor Ricardo 
Titze de Almeida, para realização de estágio de pós-doutorado na Alemanha, no Instituto Max 
Planck, sendo aprovado por unanimidade. Em outros assuntos, o conselheiro Everaldo solicitou à 
Presidência informações com relação ao pedido de contratação do segundo colocado no 
concurso público de Fitotecnia: Grandes Culturas para preencher a vaga decorrente da 
aposentadoria do Professor José Alencar Carneiro de Freitas, o que foi prontamente atendido. O 
conselheiro Cícero sugeriu que a Direção da Faculdade fique atenta com relação às vagas dos 
aposentados, acompanhando de perto a situação. Complementando, o conselheiro Everaldo falou 
sobre a necessidade de se eleger um articulador para tratar do assunto, fazendo gestões no 
sentido de que a Comissão do Banco de Professor Equivalente de Professor se reúna para decidir 
questões desta natureza. Sendo dez horas e quinze minutos, nada mais havendo a tratar, a 
reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max 
da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Ricardo Titze de Almeida, Presidente do 
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária..........................................................


